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Genaue Angabe der Entwicklung der Schülerzahlen  

im Schuleinzugsgebiet Büttenen 

 

Im Zusammenhang mit dem Bericht 37/2006 mit der geplanten Schliessung des Schulhauses 

Büttenen bitten wir den Stadtrat  

 

 um die genaue, insbesondere separat ausgewiesene Angabe der Entwicklung der Schüler-

zahlen für die Schulhäuser Büttenen, Schädrüti und Würzenbach. Die konkreten Schüler-

zahlen sind richtungsweisend für die künftige Planung und für eine seriöse Überprüfung. 

 

Weiter bitten wir den Stadtrat um die Beantwortung folgender Fragen: 

 

 Wie stellt sich der Stadtrat zur Aussage der Initianten Pro Schulhaus Büttenen, dass im 

Büttenenquartier (ohne Oberseeburg) der Anteil von Kindern und Jugendlichen 22 % be-

trägt – also ein kinderreiches Quartier genannt werden kann – im Gegensatz zur Gesamt-

stadt von 14,8 %? 

 

 Was meint der Stadtrat zur Datenstatistik der Initianten, wonach die Schülerzahlen der 

Erstklässler im Büttenenquartier und Oberseeburg markant gestiegen seien und tenden-

ziell noch weiter steigen werden? 

 

 Könnten aus Sicht des Stadtrats auch Schüler, die in direkter Nachbarschaft in der Ge-

meinde Meggen wohnen, ins nahe Büttenenschulhaus eingeteilt werden? 
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